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Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano dois mil e dezesseis, às 8 horas e 30 1 

minutos, na sala da Pós-Graduação, Unidade Ana Costa - 95, localizada na Av. Ana 2 

Costa - 95, na cidade de Santos, reuniram-se, sob a presidência da Prof. Dr. José Ronnie 3 

Carvalho de Vasconcelos, os senhores e senhoras integrantes do Departamento de 4 

Biociências cujas assinaturas constam na lista de presença. O presidente do Conselho 5 

iniciou a sessão. INFORMES DA CHEFIA: 1) Verba FINEP: O Prof. Dr. José Ronnie 6 

Carvalho de Vasconcelos informou que a verba, outrora solicitada para manutenção do 7 

ar-condicionado do Lab. Biomol/FINEP e das estantes ventiladas do Biotério, ambos 8 

situados na Unidade Silva Jardim, foi aprovada. Esclareceu, entretanto, que, no caso da 9 

primeira manutenção (ar-condicionado), a verba não cobriria o valor total orçado, o qual 10 

consistia na quantia de R$ 79.000,00 reais (setenta e nove mil reais). Explicou também 11 

que, de acordo com o parecer do Sr. Danilo Pereiro, chefe do Departamento de 12 

Infraestrutura, tal manutenção mostra-se inviável, não só em função do valor, mas 13 

também por conta de a empresa revendedora das peças genuínas do equipamento em 14 

questão não existir mais no Brasil. Ressaltou ainda que, de acordo com o mesmo 15 

servidor, a melhor alternativa seria a aquisição de dois equipamentos de ar-condicionado, 16 

um de 12.000 BTUs e outro de 18.000 BTUs, os quais supririam a demanda do laboratório 17 

em questão. Sendo assim, o Prof. Dr. José Ronnie Carvalho de Vasconcelos informou 18 

que, conforme já elucidado em reuniões anteriores, todos os trâmites necessários para a 19 

referida aquisição já foram providenciados, haja vista que o equipamento de 12.000 BTUs 20 

já foi adquirido e toda a documentação necessária já foi enviada para a Câmara de Pós-21 

Graduação, a fim de que o equipamento restante seja adquirido através de verba RTI 22 

FAPESP. Em relação à manutenção das estantes ventiladas, ressaltou que este 23 

departamento já providenciou a solicitação de cadastro do serviço no sistema, a fim de 24 

que o pedido de compra possa ser redigido. Salientou, entretanto, que estamos alheios ao 25 

prazo de empenho, o qual tem como data limite o dia dois de dezembro deste ano. 2) 26 

Aprovação de ata: Após votação, a ata referente à reunião do dia vinte e três de outubro 27 

deste ano foi aprovada com sete abstenções e demais votos favoráveis. 3) Estágio 28 

Probatório: O Prof. Dr. Marcos Leoni Gazarini Dutra informou que os docentes José 29 

Ronnie Carvalho de Vasconcelos; Alessandra Mussi Ribeiro e Debora Estadella foram 30 

aprovados no processo de estágio probatório. 4) Inclusão de novo ponto de pauta: 31 

Após consulta aos membros presentes, foi inserido um ponto de pauta, referente à 32 

redistribuição do técnico Carlos Eduardo Sydow. INFORMES DOS CONSELHEIROS: 1) 33 

GT de Carga Horária Docente: A Profa. Dra. Márcia Regina Nagaoka informou que, em 34 

breve, o referido GT enviará a todos os docentes uma tabela para preenchimento, a fim 35 

de se angariar informações acerca de atividades docentes das distintas áreas do campus. 36 

ORDEM DO DIA: 1) Redistribuição do servidor técnico Carlos Eduardo Sydow: O 37 

Prof. Dr. José Ronnie Carvalho de Vasconcelos informou que o Depto. de Biofísica, 38 

Campus São Paulo, aprovou a redistribuição do técnico Carlos Eduardo Sydow, tendo 39 

como contrapartida a cessão de uma vaga ao Depto. de Biociências. Esclareceu, 40 

entretanto, que não ficou claro no documento enviado pelo departamento supracitado se a 41 

referida instância cederá uma vaga a ser preenchida ou já um Assistente de Laboratório 42 

junto ao código da vaga. Explicou ainda que o Departamento de Biociências já entrou em 43 

contato com o responsável pelo Departamento de Biofísica, a fim de esclarecer tal 44 

questão e prosseguir com o processo, haja vista que o Departamento de Recursos 45 

Humanos também tem cobrado a definição de uma data para que o trâmite seja efetivado. 46 
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Após discussão sobre o assunto, foi acordado que o Departamento de Biociências 47 

informará uma data ao Departamento de Recursos Humanos tão logo tenhamos a 48 

confirmação da dúvida supracitada. Ressaltou ainda que, caso haja um servidor técnico a 49 

ser redistribuído para o Campus Baixada Santista, o Departamento de Biociências ainda 50 

terá de entrevistá-lo para efetivação do processo. 2) Transferência de equipamentos – 51 

Profa. Dra. Isabel Cristina Céspedes: O Prof. Dr. José Ronnie Carvalho de Vasconcelos 52 

informou que este Conselho deverá indicar hoje um encaminhamento acerca da 53 

solicitação de transferência de equipamentos realizada pela Profa. Dra. Isabel Cristina 54 

Céspedes, haja vista que há outros processos cujas deliberações dependem de tal 55 

decisão. Explicou ainda que, após consulta realizada por este departamento, a Divisão de 56 

Patrimônio informou que a docente em questão tem direito a solicitar tal transferência e 57 

elencou o procedimento necessário para que este processo seja formalizado perante 58 

ambas instâncias. Ressaltou, entretanto, que a Profa. Dra. Rosângela Chriguer, 59 

ingressante recente do Departamento de Biociências, manifestou interesse em destinar 60 

tais equipamentos à utilização em seu laboratório. Por sua vez, a Profa. Dra. Rosângela 61 

Chriguer elucidou acerca de sua demanda, a fim de esclarecer os motivos de sua 62 

manifestação, enfatizando que, caso os membros presentes decidam não aprovar tal 63 

transferência e caso não haja outros interessados, ela gostaria de mantê-los em seu 64 

laboratório, onde seriam amplamente utilizados. Após discussão sobre o assunto e 65 

votação, com treze votos favoráveis, um voto contrário e três abstenções, foi aprovada a 66 

transferência dos equipamentos conforme solicitado pela Profa. Dra. Isabel Cristina 67 

Céspedes. 3) Trabalho de grafitagem: O Prof. Dr. José Ronnie Carvalho de Vasconcelos 68 

explicou que, na última Congregação, foi solicitado parecer das instâncias do campus 69 

acerca da solicitação, realizada pela coordenação do atual movimento de ocupação, para 70 

se realizar uma arte de grafitagem no muro da Unidade Silva Jardim, situado no acesso 71 

da Rua Campos Melo. Após discussão sobre o assunto e votação, foi definida, com seis 72 

votos favoráveis à arte de grafitagem e onze abstenções, a abstenção do Departamento 73 

de Biociências perante esta questão. ENCERRAMENTO: Não havendo mais observações 74 

ou questões por parte dos membros deste Conselho, assim como por parte do presidente, 75 

a reunião foi encerrada. 76 
 77 
 78 
 79 
 80 
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